

Evo Morales declara que expertos en redes sociales provenientes de Estados Unidos conspiraron durante referendo



La Paz, 7 abr (RHC-PL) El presidente de Bolivia, Evo Morales, informó que el gobierno de Estados Unidos envió a la nación suramericana expertos en redes sociales para conspirar en el contexto del referendo constitucional efectuado en febrero.

Durante el acto de entrega de una obra social en el departamento de Santa Cruz, el jefe de Estado dijo que Washington mandó a un grupo de especialistas del país norteamericano pero de origen suramericano para conspirar a través de las redes sociales contra la consulta.

Aseveró que los derrotaron en el referendo por confiados pero saben que la derecha boliviana recibe instrucciones de Estados Unidos, y recalcó que el proceso de cambio iniciado en 2006 es imparable, por eso vamos a continuar con la revolución democrática y cultural.

El primer mandatario boliviano afirmó que el país se ha liberado económica y políticamente, por lo que tienen derecho a ser anticapitalistas y antiimperialistas.



Radio Habana Cuba